

Los 74 Erasmus de la UJI que están en Italia tienen alojamiento, a pesar de los problemas para encontrar casa



S. B./ Castellón Información

Un total de **74 estudiantes** de la **Universitat Jaume I (UJI)** se encuentra realizando una estancia de movilidad **Erasmus** en **Italia** y todos ellos **han encontrado alojamiento** en sus respectivos destinos, a pesar de las **dificultades** que han tenido para conseguirlo. Italia es uno de los **destinos más atractivos** para los Erasmus universitarios y por ello los alumnos de la UJI eligen este país entre todos los que se ofertan dentro del programa de movilidad con Europa.

Muchos estudiantes han estado todo el verano, día a día, buscando a través de plataformas de alquiler de casas y encontrándose con **enormes dificultades para que les alquilaran un piso** en el que poder residir durante todo el curso o durante un semestre en ese destino. La respuesta por parte de las inmobiliarias era que “no se alquilan pisos a estudiantes” o si eran españoles no les aceptaban. Así, día tras día, ha sido el caso de muchos universitarios que finalmente han podido encontrar, bien una residencia o bien una casa para realizar su estancia en Italia. Distinta ha sido la situación que han vivido otros

universitarios españoles que, incluso habiéndose desplazado hasta Italia, no han encontrado alojamiento para pasar el curso.

Desde la UJI señalan que “**no nos consta** oficialmente que haya estudiantado en movilidad Erasmus en Italia con **problemas por alojamiento en este momento**. Sin embargo, somos conscientes de las dificultades que parte de nuestro alumnado ha podido tener para encontrarlo”.

Los 74 estudiantes de **24 Grados de la UJI** que han conseguido una beca Erasmus para cursar sus estudios en Italia se reparten en las siguientes **poblaciones**: Bolonia (5), Cagliari (11), Ferrara (2), Genova (5), Milan (3), Modena (11), Padova (4), Parma (1), Pavia (5), Perugia (5), Roma (5), Salerno (1), Sassari (3), Teramo (4), Torino (5), Varese (3) y Verona (1).

"Los alumnos tienen la situación resuelta"

Además, fuentes de la universidad señalan que no se han puesto en contacto con las universidades italianas donde están los alumnos de la UJI “ya que hemos contactado directamente con nuestro estudiantado que se encuentra en las ciudades en las que se han identificado mayores dificultades, como es el caso de **Ferrara. El estudiantado contactado nos transmitió que tenían la situación resuelta**”. Además, explican que les han recordado los diferentes canales de contacto con la **Oficina de Relaciones Internacionales** si se encuentran con algún problema.

Desde la Jaume I explican que “somos conscientes de que en todas las universidades **ha aumentado la movilidad internacional tras la pandemia**. Es posible que ese aumento haya coincidido con **problemas de oferta de alojamiento** por circunstancias como la presión turística o presión del mercado de trabajo con el desplazamiento de trabajadores. Sin embargo, esperamos que esta situación se normalice y no afecte a la movilidad en el futuro. A fecha de hoy, a pesar de que somos conscientes de que ha habido dificultades, no tenemos constancia oficial de que nuestro alumnado tenga problemas de alojamiento en inicio de curso”.

Sobre la posibilidad de que se tome alguna medida para el curso que viene para evitar estos problemas de alojamiento, afirman que, a pesar de que ya se está haciendo, “**intensificaremos la información que podemos dar al estudiantado** y advertirles que comiencen la **búsqueda de alojamiento en cuanto hayan sido aceptados** por la universidad de destino. No obstante, esto es algo que ya se aconseja, sobre todo en ciudades con más afluencia de estudiantado entrante”.